



SEDENER ESTRECHA ACERCAMIENTO CON LA EMBAJADA DE NORUEGA EN MÉXICO

Posted on agosto 31, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circulos / Sandra Torres

Ciudad de México.- Como parte de las estrategias de atraer nuevas tecnologías al sector energético, la Secretaría de Desarrollo Energético se reunió con la Embajada de Noruega en México para establecer primeros acercamientos colaborativos.

En este acto estuvo presente el secretario José Ramón Silva y la embajadora de Noruega en México, Raghild Imerslund junto a su equipo de trabajo para abordar los diferentes temas y definir estrategias de vinculación.

Entre los puntos hablados fueron establecer una vinculación con empresas y universidades noruegas en el sector energético, con el objetivo de traer tecnología de punta, trabajando en su adaptación y asimilación de las mismas para Tamaulipas.

Esto contribuirá en el desarrollo y aprovechamiento de las fortalezas energéticas que se trabajan en el estado, además de favorecer a las que están por salir, explicó.

“Establecimos acuerdos iniciales para una futura colaboración y seguir fortaleciendo nuestro sector energético en el estado”, señaló el secretario Silva Arizabalo.

